

Es müssen bei der ersten Sitzung alle beachten? Was muss man bei einer Neugründung machen? Wer eine vom Dorf eingeladen werden, ebenso eine Vertretung von Schule, Gemeinde und Bibliothek. Nur so kann man Partizipation garantieren.

Findet man eigentlich noch Ehrenamtliche? Beim Ehrenamt ist immer Luft nach oben. Mehr Anerkennung und Wertschätzung der ehrenamtlichen Tätigkeit wäre oft wünschenswert.

Sätzlich ist es aber besonders im Bezirk so, dass sich die dortigen Bildungsschüsse für die Bildungsschärfen in den beiden Landes- schäften ehrenamtlich noch Ehrenamtliche? Findet man eigentlich noch Ehrenamt-

Was muss man bei einer Neugründung machen? Wer eine vom Dorf eingeladen werden, ebenso eine Vertretung von Schule, Gemeinde und Bibliothek. Nur so kann man Partizipation garantieren.

Gibt es auch italienische Bildungssaus- schüsse? Ja, wenn auch weniger. In Leifers wurde erst heuer im April einer geegründet. Grund dafür ist die hohe Kostenförderung der Gemeinde, 1,50 Euro pro Dorfbewohner kommen vom Land, 1,50 Euro von der Gemeinde, also insgesamt 3 Euro. Das Budget der

Wirtschaft in diese Weiterbildung fließt in die Gemeinde, 1,50 Euro pro Dorfbewohner kommen vom Land, 1,50 Euro von der Gemeinde, also insgesamt 3 Euro. Das Budget der

Wirtschaft in diese Weiterbildung fließt in die Gemeinde, 1,50 Euro pro Dorfbewohner kommen vom Land, 1,50 Euro von der Gemeinde, also insgesamt 3 Euro. Das Budget der

Wirtschaft in diese Weiterbildung fließt in die Gemeinde, 1,50 Euro pro Dorfbewohner kommen vom Land, 1,50 Euro von der Gemeinde, also insgesamt 3 Euro. Das Budget der

Wirtschaft in diese Weiterbildung fließt in die Gemeinde, 1,50 Euro pro Dorfbewohner kommen vom Land, 1,50 Euro von der Gemeinde, also insgesamt 3 Euro. Das Budget der

Was würnschen Sie sich für die Zukunft? Mit kleinen Aktionen großartige Impulse setzen.

Wie erleben Sie Ihre Arbeit als Beraterin? Ich glaube genau in die Dorfer, bin präsent bei Vorsitzendessitzungen, in der Planungsphase, helfe bei den Ideensammlungen und unterstützen die Arbeitsgruppen, um siehe mich einfach als Prozessbegleiterin. Mit kleinen Aktionen großartige Impulse setzen.

Gegentil: während und nach Covid ist der Zuspruch größer geworden. Interessierte in einem Verein fühlten sich ein, aber gern was beitragen möchten, bringen sich ein.

Hat Corona Ihre Arbeit verändert? Wir spürten bei den Bildungsschüssen sen kleine Müdigkeit vom Ehrenamt. Im

sozialen Bereich, gesellschaftliche, kulturelle Themen ebenso. In der Fülle von Angeboten ist es nicht immer leicht, die Menschen mit dem reichen Projektmix zu erreichen. Das Gesundheitsthema ist immer aktuell, politische, soziologische, gesellschaftliche, kulturelle Themen ebenso.

Die Weinstadt: Für welche Bildungsschüsse interessieren sich die Menschen? In der Fülle von Angeboten ist es nicht immer leicht, die Menschen mit dem reichen Projektmix zu erreichen. Das Gesundheitsthema ist immer aktuell, politische, soziologische, gesellschaftliche, kulturelle Themen ebenso.

Marion Maier, seit 2017 die Verantwortliche in Neumarkt in der Servicestelle Weiterbildung

Es gibt viele, die gerne gesellschaftlich nach Lust dazu? Mitarbeitern im Amt für Weiterbildung,

Ulrike Spitaler, verantwortlich für die Belange der Bildungsschüsse

Ulrike Spitaler, Mitarbeiterin im Amt für Weiterbildung,

Die Weinstadt: Für welche Bildungsschüsse interessieren sich die Menschen?



Wie viel Bildung braucht das Land?